



*Sur la porte d'entrée de l'abbaye est inscrite la date de 1722 qui correspond au lancement de la double mission pour la Maîtrise des Eaux et Forêts de vendre les bois et d'utiliser le produit de la vente pour réparer l'abbaye. Grâce à cette vente, d'importants travaux ont été entrepris : la reconstruction complète du cloître mais également la suppression des collatéraux et de plusieurs travées de la nef de l'église.*

*En 1791, l'abbaye a été vendue comme bien national. Elle est alors transformée en exploitation agricole et logements pour les ouvriers des usines métallurgiques de Torteron et Feuillardes.*

*En 1988, commence sa nouvelle restauration. L'abbaye demeure est une propriété privée ouverte au public.*